

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 6. September 2017

Gitarrenschüler der Musikschule Mühlheim laden zum Klassenvorspiel ein

Am Samstag, dem 23. September 2017 um 16.00 Uhr findet in der Gustav-Adolf-Kirche in der Untermainstraße ein Klassenvorspiel der Schülerinnen und Schülern der Musikschule Mühlheim aus dem Kurs von Bernd Maier statt.

Um den verschiedenen Interpretationen vom Kinderlied bis zum Poptitel zu lauschen, sind die Eltern, Verwandten, Freunde, Bekannte und natürlich auch alle interessierten Musikfreunde herzlich eingeladen. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.